


進修這條路

學員部落格：http://www.wretch.cc/blog/mavisyz/23885493

　在上課過程中，講師以淺顯易懂、由淺而深的方式漸進教學，此課堂需要有基本的CSS基本概念，若有此基礎的人上起課來
會更加輕鬆容易，因為jQuery可以利用CSS選擇器的方式套用在指定的屬性上，因此可以藉由CSS的方式去控制每個想要產生
效果的地方，這也算是相當重要的一環。
　講師在教學中搭配每個小段的範例與現場實作，詳細分解每個步驟與觀念，後段的部分也會進階到比較融合應用的範例，如
何將多個效果結合在一起，就可以成為其實我們常看到的網頁效果。
　原先需要複雜的程式碼透過工程師撰寫，其實就可以透過jQuery簡單的撰寫出來，這部分很符合前端網頁設計師與UI人員的
需求，對於想要有更豐富的網頁效果，在此課程中都可以學習不少，因此個人相當建議前端網頁設計師與UI人員來學習
「JavaScript與jQuery網頁互動特效實作」這門課程。
　透過這次課程逐步地帶領學員進入jQuery的領域中，讓我了解到原來jQuery如此簡單有趣，練習中講師也會不時到學員身旁
檢視是否需要協助，當遇到困難時便馬上可以得到協助。令人印象深刻的是講師輕鬆幽默的上課方式，讓我更容易集中精神上
課，加上講師在課程中邏輯清楚的重覆覆誦規則，使人更能加深印象輕鬆上手。

學員部落格：http://bruce1217.blogspot.tw/2012/07/ceh-v7.html

　在恆逸上課的老師挺專業，經常把最近發生的案例融入課程中，讓我們實際了解每個章節所要講的技術及內容，並且與現實不脫節。上課時老師也都準時到
教室，並且準備許多案例讓我們實作，從實作的過程中理解各種技術的差異，對考試有很大的幫助。從訓練課程中能感覺到，在恆逸上課不是為了認證而上
課，因此在課程中吸收很多實作的技巧，運用在工作上更能得心應手。
　如何取得認證？這也是上完課所面對的問題，因為上完課我還面對著準備婚事的壓力，完完全全拖了半年，所以中間也延了一次考試，真正準備時間其實只
有不到10天的時間，幸好老師傳授了許多實作的技巧，因此在每個章節中，透過實作的練習來分辨了各種技術的差異。考試題目並不會太難，大概都講些案例
讓我們來分辨這是哪一種攻擊或掃描等等，有時侯看了考題真的快昏倒了，幸好老師有提醒同學，考試時要注意最後面的題意要的是什麼答案。我在準備考試
的時侯每個章節都仔細看了，什麼攻擊手法或如何避免被攻擊，當然既然是CEH我猜考的內容應該是以防禦的居多，因為我們不是要學著當黑帽駭客，更多的
是從了解攻擊手法中找到因應之道，減少或避免被攻擊成功的機會，並且能透過學習到的駭客技能，找出公司內部的問題，所以多從防禦開始準備，再去了解
各種攻擊的差異，應該能順利過關。
　我想，考試其實不難，難的是要有自信，否則很難定下心去看書練習。考題很簡單，只是敘述多一些，考的答案也很簡單，只是考完試要按下確認鈕的時侯
真的很艱難。CEH考試的技巧就是把沒把握或有問題的按MARK，有把握的就不用再記了，考試完可以看一下你到底有幾題沒把握的，如果算一算應該ＯＫ就
可以按傳送，否則就回頭再看一下其他題目，盡量讓把握數超過及格多一些就可以了，最後我也是不負眾望通過考試。

學員部落格：http://tw.myblog.yahoo.com/jw!KVhCkjCeGh_Wm0muQyL_Tg--/article?mid=85&prev=-1&next=83

　恆逸有一個設計專門的課程叫做〝多媒體動態網頁設計師就業養成班〞，這個課程很適合任何對美術設計很有興趣的朋友來做起跑點。上課的時間大約是半
年左右可以學完，每天早上9點上課雖然說真的很早也要跟著大家擠捷運，有時候還必須帶電腦去教室趕客人的案子，想當時真的是忙到焦頭爛額。 不過辛苦
過後總是會好代價的，我很推薦在最後一堂課會上到一個叫作品集的課程，我覺得這個課程對於要找工作的學員很有幫助，李老師(李啟宏)根據他多年面試員工
的經驗教導於我們，讓我們知道準備的方向，怎樣的作品集才可以讓你要應徵的公司覺得你很特別，畢竟做設計的就是要有創意，不是嗎？聽說恆逸還有幫忙
就業面試輔導，並會於課程結束安排就業輔導活動，讓你更快進入多媒體設計領域。所以啊，真的不來上上看是感覺不出來恆逸的好，它的上課環境真的是大
推啊，非常的舒適呢！
　其實，現在的軟體已經非常的厲害了，我想只要任何人有興趣學習，恆逸上課的好環境絕對是你的首選，我學到很多新的觀念，對我的事業有更進一步的幫
助，使我節省一半的時間摸索，很感謝老師的認真指導，我也常常會回去恆逸的網站逛逛是否有新的課程，這樣才能保持我新的能量，我很開心我可以在恆逸
上課。

學員部落格：http://www.wretch.cc/blog/murffy119/23856494

　這一次我所學習的是專精Photoshop影像後製與修圖，負責教我們的是顏老師(顏怡宏)，恆逸這裡設備很好，在進去教室上課前，會先發給每一個人一個專
屬的硬碟，供學生去使用，而且這裡也相當的有制度，每次來這裡上課都要去進行刷卡點名。打開這裡的電腦，並打開放Adobe的資料夾，裡面的軟體全部都
是最新型的CS5，我家用的還是CS3，比我家用的還要好ㄟ，可見得恆逸真的相當的用心。
　接著便開始了專精Photoshop影像後製與修圖的課程，顏老師先拿出了他的相機，鉅細靡遺的把光圈，景深，快門，近景，遠景......等基本相機概念教授完
畢，使大家都有基礎的概念後，便開始教我們使用Photoshop去進行進階的相片修圖。顏老師用很簡單明瞭的方式來傳授很專業的技巧，雖然說我以前也有用
過Photoshop，但是要用Photoshop做專業的修圖，這我還是第一次。老師教了我們很多專業的技巧，像是遮色片的應用，圖章工具的進階使用方式以及相
片如何藉由色相飽和度的調整使這張相片更加的真實，更加的完美，其中令我印象比較深刻的就是，我那時候修圖修的不是很好，所以我去請教老師，老師他
就教了我們一個他平常在用的修圖方式，看著看著，老師竟然已經完整的把圖給修好了，而且即使很仔細去觀看，竟然看不出有修圖過的痕跡，於是我便立刻
試了一下，圖片果然馬上就好了很多，忽然間，我覺得我也專業了許多。顏老師人相當親切，也很專業，上課的過程中一有問題，舉手向他發問，他立刻便會
用我們能理解的方式去進行解答，使我能夠快速的了解。經過了幾次的上課之後，我覺得我進步了不少，再加上學費也不貴，有一種物超所值的感覺，看來當
初選擇來恆逸，真是選對了。

學員部落格：http://tw.myblog.yahoo.com/jw!Vk36_3GBGBbydmeOMUZMft8Seg--/article?mid=1&prev=-1&next=-1

　自從導入SharePoint而有了受訓的機會之後，我都是恆逸SharePoint系列課程的忠實學員。其實不管是從剛接觸的SharePoint 2007到升級後的SharePoint 2010，
抑或是其它IT技術相關課程；選擇恆逸這個訓練單位來上課，不論是對我或對我們的team來說，早就成了再自然不過的事。一個軟硬設備齊全，交通便利的單
位，實在沒什麼好挑剔的了。
　這一次因為版本升級，便報名了恆逸 「SharePoint 2010企業內容管理」與網頁內容管理；而這一門課程介紹為：了解SharePoint Server 2010企業內容與網頁內
容管理(ECM/WCM)，提供使用者、網站管理者、網站設計師、專案設計師，在無碼設計環境下，完成企業E化系統的內容設計與應用。
　對我來說，以上的內容最關鍵的就是”無碼”這兩個字! 
　在要發揮SharePoint功能的前提下，又不想透過編寫程式來滿足需求；屠老師(屠立剛)的課程充份教授我們如何使用SharePoint的預設功能來活用及變化。在課
程中會以其著作的教科書為輔，加入不同的腳本範例，完全不需要有講師照本宣科的疑慮；因為，光是吸收都來不及了!! 而課程豐富多元的內容，搭配講師幽默風
趣的授課風格，讓你想要打瞌睡的機會都沒有。

學員部落格：http://www.wretch.cc/blog/tienliu8283/20503

　恆逸的師資陣容都很堅強，老師都是擁有多項認證、身經百戰經驗的不二人選。由於未報名基礎課程，就直接報名進階課程，雖然事前有自己先摸索，但是心情還
是非常地忐忑，深怕老師說得太深奧，對沒先進修基礎課程，又愚魯的我會無法跟上進度。殊不知，當我開始上課後，這個顧慮就煙消雲散了。因為上課的老師不但
講解清楚，且遇到問題時，更能不厭其煩地針對問題加以解說，甚至會依據不同主題提供適當的例題，更能讓學員經過例題實作，達到學以致用的效果。
　常常老師在說完主題後，其他同學都已能上手自己練習習題時，本人仍一知半解，不知如何著手去練習，只好一直追著老師請教問題，老師也很有耐性地一再
解說，使我不會因此而卻步。另外，課程進行中，在公司實際遇到的問題，拿至恆逸教育訓練中心請教老師，老師也能提供不同的解決方案，來解決學員們實際
在公司發生的問題。在課程尾聲時，更是提供一些補充教材，讓學員可對現在較新的解決方案有深一層的認識。在上完課後，即將所學投入開發專案，每每在苦
思不知如何處理需求時，拿出上課的教材，總能有新的想法出現，進而落實，完成專案的開發。在專案開發之餘，也去參加微軟的專業認證考試，有幸也通過一
項認證。總之，來恆逸讓我進入.NET的殿堂，使我能對公司交付的任務遂行完成，選擇恆逸絕對是不虛此行的。

來恆逸進修ASP.NET 3.5 網站開發進階課程讓我進入.NET的殿堂
進修推薦│微軟.NET網站開發認證課程

黃莉茹

劉天

在恆逸學習多媒體動態網頁設計課程的日子
進修推薦│多媒體動態網頁開發設計就業養成班

陳鴻文

藍雪綺

楊濬豪
恆逸專精Photoshop影像後製與修圖學習心得分享文
進修推薦│專精Photoshop影像後製與修圖課程

鄭雅仁

在恆逸上CEH V7 到取得認證心得分享
進修推薦│EC-Council CEH 駭客技術專家認證課程

我在恆逸上「SharePoint 2010企業內容管理」學習心得
進修推薦│SharePoint 2010企業內容管理課程

恆逸JavaScript與jQuery網頁互動特效實作課程分享
進修推薦│JavaScript與jQuery網頁互動特效實作課程

學員部落格：http://bryan1207.pixnet.net/blog/post/30123244

　以自己為例，上課期間常有操作不對或觀念不清楚的地方，只要舉個手講師都會到身旁很熱心的解答，此外自己初接觸雲端運算技術且因為工作方面遇到一些
相關的問題，雖然有些並非課程中所教授的，但講師總是能在所知的範圍給予我最正確且滿意的答案，即使在下課後依然會很樂意幫我解答。
　上完這次的課程，讓我可以從一個完全不瞭解雲端技術的人，能立刻瞭解雲端運算的架構並且熟悉如何操作Hyper-V，現在我也將課堂中的所學應用於工作
上，甚至遇到問題或觀念忘記了，也常常會拿出上課抄的筆記來喚醒自己的記憶；此外有了這些基本的概念，也更容易在網路上找到解決的方法，例如在
SCVMM與Hyper-V狀態不同步的時候該如何解決，或者透過SCVMM轉Template發生錯誤，該如何修復到正常的狀態等等。近期Microsoft推出了System 
Center 2012之後也會推出Hyper-V 3.0，我想有機會的話，我仍會選擇恆逸資訊做為充實自己能力的地方。

李恩齊 在恆逸學習微軟伺服器虛擬化建置與管理技術的心得分享
進修推薦│微軟伺服器虛擬化技術的建置和管理課程

　「JavaScript與jQuery網頁互動特效實作」這門課對於我最大的幫助在於能簡單完成網頁的特效以及對於許多網
站上jQuery的範例，能夠基本了解語法撰寫的方式，對於在個人成長與職場上皆有很大的幫助。課堂上的講義，至
今仍然受用無窮，每當忘記其中語法或是基本概念時，就可以馬上翻翻講義，解決許多網頁製作上的問題。
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